

Im Hotel Bosse wurde der Leo-Club Schwarzwald-Baar-Heuberg gegründet. Leo-Clubs sind die Jugendclubs der weltweiten Organisation der Lions.

## Junge Löwen sind los

## Der Leo-Club Schwarzwald-Baar-Heuberg konstituiert sich

Nach fast einjähriger Vorbereitung fand die offizielle Gründungsfeier des neuen Leo-Clubs Schwarzwald-Baar-Heuberg im Hotel Bosse in Villingen statt. Leo-Clubs sind die Nachwuchsorganisationen des Serviceclubs Lions, der weltweit aktiv ist.

Villingen-Schwenningen. Damit existiert neben den in der Region bereits bekannten sechs Lions-Clubs Donaueschingen, Donau-Neckar, Triberg, Tuttlingen, Villingen und Schwenningen eine weitere Gruppe, die zur weltweiten Lions-Organisation gehört.

Insgesamt trafen sich 18 junge "Leos", wie die Mitglieder der Jugendorganisation der Lions offiziell heißen, zur Gründungsfeier. All diese Leos stammen aus dem Schwarzwald-Baar-Kreis. Dem neu gegründeten Club gehören insgesamt acht junge Frauen und zehn junge Männer an – alle im Alter zwischen 18 und 28 Jahren. Neben Mitgliedern aus den ein-

Gründung gemeinsam Pate standen, verliehen die Teilnahme von Gerhard Leon als Governor des Lions-Distrikts 111 und des Distrikt-Sprechers der Leos, Max German, einen feierlichen Rahmen. Die Gründungsmitglieder bekamen aus den Händen des Distrikt-Governors ihre Aufnahmeurkunde und eine Anstecknadel, die sie zukünftig für jedermann als Leos erkennbat macht.

Die Historie der Leo-Clubs reicht bereits bis ins Jahr 1957 zurück, Damals wurde der erste Leo-Club mit 35 Schülern der Abington High School in Pennsylvania gegründet. Im Jahr 1970 entstand der erste Leo-Club in Deutschland. Leo-Clubs gibt es zwischenzeitlich auf der ganzen Welt. Heute sind in den etwa 5700 Leo-Clubs in 138 Ländern knapp 142 000 Mitglieder organisiert. In Deutschland gibt es zwischenzeitlich etwa 3000 Mitglieder in 175 Leo-Clubs.

Zugang zu den Leo-Clubs haben Jugendliche ab einem Alter von 18 Jahren. Wie die in den Lions-Clubs organisierten Lions-Mitglieder, helEinsatz dort, wo Hilfe benötigt wird. Es wird dabei gelernt, durch die einzelnen Hilfsprojekte ("Activities") Verantwortung zu übernehmen und dabei Freundschaften in aller Welt zu schließen. Die Leos sind politisch und konfessionell ungebunden und offen für jedermann und jede Aktion.

Der Leo-Club Schwarzwald-Baar-Heuberg ist jetzt der 8. Leo-Club im Distrikt 111 der Lions-Organisation. Dieser Distrikt erstreckt sich von Mannheim im Norden bis nach Freiburg und Konstanz im Süden. Der neu gegründete Leo-Club plant bereits eine Reihe von Aktivitäten. Man darf gespannt sein, was diesen jungen Löwen alles einfallen wird.

Der Lions-Club International, der hinter den Leos steht, ist ein 1917 gegründeter Service-Club. Die international tätige Institution ist mit 1,3 Millionen Mitgliedern in 45 645 Clubs aus 205 Ländern und Gebieten die mitgliederstärkste Service-Cluborganisation der Welt – noch vor Rotary International. Die Haupttätigkeiten der Clubs sind Vortragsveranstaltun-